

EL VIII ENCUENTRO MUNDIAL DEL MCC NO CONFIRMO LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN DEL ESTATUTO DEL OMCC

Después de la sesión, se contaron los votos de los 18 SN asistentes a la WE, resultando 4 votos en contra y 14 votos a favor de la propuesta. La plantilla de votos recibidos online luego se proyectó en la pantalla, mostrando que de los 23 votantes registrados, 17 habían votado, de los cuales 7 votaron a favor y 10 en contra de la propuesta, los votos totales fueron 14 en contra y 21 a favor, sin alcanzar la mayoría de dos tercios exigida por el Estatuto para la aprobación de la propuesta. (Extractado del ACTA FINAL DEL VIII ENCUENTRO MUNDIAL DEL MCC) (Cfr. “Y LO QUE DEBIÓ SER NO FUE”)